THIERRY LINCOU

Champion du Monde 2004 - Nº 1 Mondial 2005 - Classement actuel : Nº 3 mondial



Thierry a découvert le squash à l'âge de 8 ans lorsque son père décide de construire la première salle de squash de l'île de la Réunion.

THIERRY EN BREF

Né le 2 avril 1976 à la Réunion Club : Set Marseille

PALMARES:

Champion du Monde - 2004

N° 1 Mondial - 2005

Vice champion du Monde - 2003

Vice champion du Monde en équipe - 2003

4 titres de champion du Monde - 1998 à 2000

Universitaires, Individuel et par Equipe.

9 titres de Champion de France

(Catégorie Elite) 1997 - 1998 - 1999 - 2000 - 2001 - 2002 - 2003 2005 - 2007

22 titres Internationaux Open d'Autriche - 1996 Open du Pakistan - 1998 Open du Pays de Galles - 1998 Open de l'Equateur - 1998 Open de France - 1998 Open de France - 1999 Open des Etats-Unis - 2001 Open d'Afrique du Sud - 2001 Open des Etats-Unis - 2002 Vainqueur des Super séries - Mai 2004 Open du Cathay Pacific - Sept 2004 Vainqueur du Gerrard Super 8 - Oct 2004 Open du Pace Union Canadian Classic - Nov 2004 Open du Qatar Champion du Monde - Déc 2004 Open de France - Mai 2005 Open du Pakistan - Juil 2005 Super Gerrard - Sept 2005 Open du Pakistan - Aout 2005 Open du Canary Wharf Classic - Fév 2006 Open du Liverpool 08 Open - Mai 2006 English Open - Aout 2006 Open du Pakistan - Nov 2006

A quatorze ans, il est sélectionné pour les championnats du monde des moins de 19 ans et en 1994, il devient champion d'Europe junior et troisième mondial de sa catégorie.

Avec ses deux entraîneurs **Paul Sciberras** et **Franck Carlino**, ils décident de se donner les moyens d'aller encore plus loin. Durant ses vacances, Thierry part en stages ou en compétitions en métropole. Ses parents vont jusqu'à faire venir les meilleurs joueurs nationaux pour qu'ils jouent avec lui.

A 17 ans, bac D en poche, il décide de venir s'installer à Paris et va successivement passer le Brevet d'Etat Squash 1 et 2 eme degré avant d'obtenir un BTS Action Commerciale tout en continuant à s'entraîner au sein de l'INSEP (Thierry est titulaire d'une Maîtrise de Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives depuis 2002 et s'est inscrit en DESS de Management du Sport).

Le jour où il entre dans les 50 meilleurs joueurs mondiaux, Thierry décide de devenir joueur professionnel. En 2001, il devient le premier français de l'histoire à entrer dans le Top 10 mondial et finit 5^{ème} du classement de cette même année.

Mais être le premier français à rentrer dans l'élite mondiale était loin d'être une finalité pour le n°1 du squash français. Il rêvait déjà de la place de leader : « Je me sens capable d'être le n°1. Tout est une question de croyance de volonté et de confiance en soi. »

De la confiance, il en a eu suffisamment pour réussir une magnifique prise de pouvoir devant les légendes de la discipline. En effet, quelques jours avant Noël 2004, Thierry est devenu le premier N°1 mondial à ne pas être issu d'un pays anglophone ni d'une ancienne colonie de l'Empire britannique: « Je vais savourer cette première place mondiale. Elle est méritée puisque cette année j'ai quand même battu tous les meilleurs ».

« Après une année 2006 fructueuse avec 4 victoires signées sur la PSA, je repars cette année avec l'ambition de récupérer le titre de champion du monde et de retrouver le sommet du classement mondial. »

En parallèle de sa carrière professionnelle, l'un des objectifs majeurs de Thierry est de continuer de militer activement pour que le Squash, troisième sport individuel au monde avec 19 millions de liœnciés sur les 5 continents devienne enfin un sport olympique.









